Deutschland. Hauptversammlung der VkPF. Sonntag, 09 März 2008

Auf der Jahreshauptversammlung der VkPF in Vallendar standen neben anderen inhaltlichen Punkten auch Wahlen zum Vorstand auf dem Programm. Da Ernst Sillmann nach 6 Jahren nicht wieder für den 1. Vorsitz kandidierte, mußte ein/e andere/r Amtsinhaber/in gefunden werden. Als nach einiger Zeit der Beratung nur noch ein Kandidat übrigblieb und dieser auch einstimmig gewählt wurde, stand fest, daß es nicht nur ein Personalwechsel, sondern auch ein Generationswechsel im Amt des 1. Vorsitzenden sein würde. Mit Claus Schiffgen wurde einem Vertreter der "jüngeren" Generation die Aufgabe übertragen, die Geschicke der VkPF für mindestens zwei weitere Jahre maßgeblich zu lenken. Er betonte jedoch sofort, daß es ihm als einem derjenigen, die noch "mitten im (Berufs-)Leben" stehen, nur dann möglich sei, diese Funktion zu übernehmen, wenn alle Mitglieder der VkPF bereit seien, in Delegation Aufgaben zu übernehmen - auch wenn diese früher vll. vornehmlich im Zuständigkeitsbereich des 1. Vorsitzenden lagen. Nur so ließe sich der Spagat zwischen Leitung der VkPF, Beruf und Privatleben meistern.

Seine bisherige Aufgabe als Webmaster wird Claus Schiffgen weiterführen, die Schriftleitung des Mitteilungsblattes hingegen an Alfred Schlotter abgeben, der als Schriftführer für weitere zwei Jahre in seinem Amt bestätigt wurde.